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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

今年の夏は非常に暑く、お盆には台風が近畿地方を横断した。幸い本市は大した被害も

なく、各学校からの被害報告も受けていないが、いつ何時大きな被害に遭うか予断を許さ

ない時代になってきたと痛感している。これからの台風シーズンに向け、引き続き気を引

き締めてまいりたい。 

現在、各学校では２学期に向けた準備が行われている。教育委員会としても、各学校へ

の適切な支援を講じる準備をしてまいりたい。 

 

１ 会議録の承認について 

第８５７回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 会議録署名人２名の選任 

第８５８回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪村上委員、坂下委員≫ 

 

開 催 日 時 令和 5 年 8 月 18 日(金) 開会 15:30   閉会 16:15 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 401 会議室  

出 席 委 員 窪田教育長 上田職務代理者 村上委員 桂田委員 坂下委員 

欠 席 委 員      

事 務 局 谷教育部長 教育総務課長 
生涯学習 

スポーツ課長 
松宮 GL 井上 GL 

栗原 GL 小笠原 GL 和久田 GL   

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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２ 報 告 

・報告第１３号  諸般の報告 令和５年７月２１日～令和５年８月１７日 

         行事予定  令和５年８月１８日～令和５年９月３０日≪承認≫ 

 

  上田職務代理者 ８月２６日に開催される地域スポーツクラブ活動指導者研修会につい

て、文化部へも案内されたのか。 

  事務局  県とも協議したが、今回の研修会は運動部活動の状況やスポーツ指導における

ハラスメント、安全管理といった内容であるため、文化部へは案内していない。

また機会があれば、文化部関係の団体にもお声掛けをさせていただきたい。 

 

３ 議 案 

 ・議案第１６号 令和５年度９月補正予算の要求について≪承認≫ 

  

  坂下委員 パソコン教室にあるタブレット型パソコンを、教員用のクロムブックとして再

配備するということであるが、現在、教員にはタブレットが配備されていない

のか。 

  事務局  現在、教員に児童生徒と同じ仕様のタブレットは配備されていない。 

  坂下委員 今回、それを持つことができるようになるということか。 

  事務局  そのとおりである。 

  坂下委員 今年に入り学校の授業を観に行かせていただく機会もあり、中名田小学校など

ではタブレットを有効に活用されていると感じているが、この機会に再度教員

にタブレットの使い方等について周知するなど、各学校においてタブレットを

有効に活用できるよう、取り組んでいただきたい。 

  教育長  令和の日本型学校教育の２つの柱として、「個別最適な学び」と「協働的な学
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び」が掲げられており、特に「個別最適な学び」に関しては、ICT 機器をどれだ

け有効に活用していけるか、ということが非常に大きな比重を占めている。コロ

ナ禍をきっかけに、全国の小中学校に一斉にタブレットが整備され、ICT 機器の

活用が一気に広がる中、先ずここ３年間は、タブレットを文房具の様に使えるよ

うにしようということを全国的な合言葉としてきたが、いよいよこれからは「ICT

機器を活用した個別最適な学び」について学校間格差あるいは自治体格差が顕著

に表れてくるであろうと思っている。 

そこで今年度、嶺南地区教育長会として全国の先進地である愛知県春日井市へ

出向き、学校においてどのように ICT機器を活用した学習の取り組みがなされて

いるのかについて研修を行う予定である。 

 本市では、児童生徒一人一台タブレットを導入した際、先ずは様々な無償の学

習ソフトを活用しながら、有償ソフトの導入について検討してもらいたいと学校

へお願いしてきたが、個別最適な学びを推進していくためには学習ソフトの活用

が重要であり、今年度から小学校では「ドリルパーク」というベネッセコーポレ

ーションの有償ソフトを導入した。この学習ソフトは小学校１年生から中学校３

年生までの学習内容を全てカバーしており、個別最適な学びとして、小学生であ

っても中学校の学習内容まで自分で進めることができる、あるいは中学生が小学

校の学習内容を復習することができる。このように、学習ソフトの活用は、今後、

授業や家庭における個別学習において、大いにその力を発揮していくものと考え

られる。中学校については、今年度は有償ソフトの導入を見送っているが、来年

度以降の導入に向けて積極的に検討するよう、学校へ伝えていきたいと考えてい

る。 

このようなことから、全国の先進地ではどのような基本的な考えで教材の導入

を図り、どのように運用しているのか、ということを学んで来たいと考えている。 
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・議案第１７号 小浜市表彰選考委員会委員の推薦について 

≪上田職務代理者を推薦≫ 

 

４ 教育長報告 

・総合教育会議について 

先日の総合教育会議での報告・協議のとおり、教育委員会として今後進めていくべき、

あるいは解決していくべき重要な教育課題が山積している。皆様のお知恵を十分に結集し

ながら、一つひとつ山を乗り越えて、子どもたちにとって実り多い前向きな決定ができる

よう努めてまいりたいと考えている。 

また、８月に入り、今年度の全国学力学習状況調査の結果が返ってきた。現在、事務局

で結果の分析を進めており、来週の臨時校長会で報告を行うとともに、さしあたって２学

期に取り組んでいただきたい事等をお願いする予定である。教育委員の皆様には、分析の

詳細がまとまり次第、追って説明をさせていただきたい。 

 

５ その他 

事務局  先日、文化会館入口の階段下に、コンクリートの塊が落ちているのを職員が発

見した。内部の鉄筋が錆びて壁が剥離したものであり、応急措置として剥落を防

止するためのネットを張る対策を検討している。 

教育長  腐食が原因か。 

事務局  文化会館は建設後５０年以上が経過しており、コンクリートがもろくなってい

ることも考えられる。 

現在、職員が毎日点検を行うなど安全面に十分注意を払っており、今のところ

他の箇所の剥離は確認されていない。 
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委員会閉会 

（教育長）宣言 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員   村上 郁子  教育委員      

 

委 員   桂田 理津子  教育委員     


